

Otro Golpe dan los Senadores de Argentina a Isabel Perón

BUENOS AIRES, Jul. 10. UPI, EFE y AP.— El gobierno sufrió esta tarde otro duro revés al apoyar el bloque de senadores nacionales oficialistas los reclamos de los trabajadores y anunciar que, pese a la oposición presidencial, designará titular de la cámara alta, cambiando la línea de sucesión de la primera magistratura del país.

La designación para cubrir el vacante cargo de presidente provisional del Senado significará el desplazamiento del primer lugar de la línea de sucesión presidencial del titular de la Cámara de Diputados, Raúl A. Lastiri, yerno del influyente

secretario privado presidencial José López Rega.

Hace sólo tres días, la presidenta María Estela Martínez de Perón había expresado, por boca del propio Lastiri, muy allegado a la jefa de estado, que se oponía a que se cubriera el alto cargo en el senado.

La presidenta "Isabel" Perón continúa enfrentándose a la crisis más grave de su gobierno, al cumplir un año en el poder, mientras la desbordada agitación sindical y sus derivaciones políticas, tendían a aislar su gestión administrativa, dejándola aparentemente sin apoyo.

Pese a que la jefa de estado y los dirigentes industriales nacionales parecían haber encontrado una fórmula de negociación de la crisis, iniciada hace cinco días en torno de la política salarial oficial, en los centros fabriles decenas de miles de obreros volvieron a abandonar hoy el trabajo ignorando exhortaciones de la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT), la principal central laboral del país.

La presidenta no concurre hoy a la casa de gobierno, que al igual que la víspera continuaba rodeada de un riguroso dispositivo policial de seguridad, asistiendo en cambio a una misa en memoria de su esposo, el mandatario Juan D. Perón, cuya muerte, hace un año, le permitió convertirse en la primera presidenta del mundo.

Al entrar la Argentina en el quinto día de crisis politicosocial, medios militares ratificaron hoy que la posición de las tres

fuerzas armadas es la del mantenimiento del orden constitucional.

REUNION DE JEFES MILITARES

Los comandantes de las tres armas han sostenido reuniones para analizar el desarrollo de los acontecimientos, pero, según altos jefes, manteniéndose totalmente al margen de participar en el proceso que consideran ajeno a su función específica.

"Hay que descartar cualquiera posibilidad de una intervención de las fuerzas armadas en este proceso", declaró un jefe militar a periodistas. Esto fue interpretado como un apoyo a la presidenta "Isabel" Perón o a su sucesor constitucional, si se diera la eventualidad de dejar vacante la silla presidencial por renuncia u otra causa.

El comandante en jefe de la armada, almirante Emilio Massera, tuvo un fuerte entredicho con el

ministro y secretario presidencial José López Rega, según un informe que el diario La Opinión publicó hoy sobre las repercusiones que han tenido, en el gobierno y en las fuerzas armadas, los sucesos ocurridos en el país desde que el viernes se produjo la crisis en las relaciones del gobierno con la Confederación General del Trabajo.

La central obrera argentina negó hoy ser "delirante revolucimnario" y "aventurera ideológica", pero advirtió que continuará sus reclamaciones al gobierno para que tengan vigencia los aumentos salariales anulados.

Entre tanto, volvieron a producirse hoy en el país huelgas para repudiar la decisión anunciada el sábado por la presidenta de homologar incrementos salariales convenidos tras casi dos meses de negociaciones entre obreros y empresarios.